
竞争激烈,参赛队员总数近600人

乒乓球项目30枚金牌各归其主
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晚报讯（记者 王龙飞）经
过两个阶段的激烈对垒，省运会
乒乓球项目所有六个组别的比
赛在 29日全部结束，30枚金牌
各归其主。济南、青岛各获 7金
双双领跑，有 8 个地市获得金
牌，10个地市获得奖牌。团体赛
中很多关键场次出现大比分打
满五局的情形，有的比赛甚至持
续 3个多小时，激烈程度超乎想
象。“这表明各市对这个项目的
重视程度都非常高，这种充分竞
争的现象有利于项目的高质量
发展。”省乒羽中心专职副书记
李允印说。

本届省运会乒乓球设甲A、
甲 B、乙A、乙 B、乙 C、乙D六个
组别，其中前三个年龄相对较大
的组别分别设男女团体、男女单
打、和男女双打六个小项，后三
个年龄组较小的组别，只设男女
团体和男女单打，不设双打。“双
打需要彼此间的默契和配合，年
龄较小三个组别不设双打，是更
倾向于考察队员乒乓球项目基

本技术的掌握。另外，除甲A和
乙D两个组别可以跨两岁参赛，
其余四个组别都是同岁一个组，
这也是充分考虑了公平的因素，
因为青少年选手差一岁，水平就
会相差很大。”李允印说。

此次省运乒乓球项目两个
阶段参赛队员总数近 600人，规
模可谓空前。虽然规模大，但队
伍之间的整体水平差距并不明
显——14个地市组队参赛，8个
地市获得金牌，10个地市获得奖
牌；不仅如此，团体赛很多场次
都是打满五局才分出胜负，在女
子乙 B组团体赛济南对青岛的
比赛中，甚至出现前四局打平，
第五局最终打到 10，最终济南
12比10惊险胜出、耗时长达3个
多小时的激烈场景。

对于本届省运会我省在乒
乓球项目出现的各家争鸣的现
象，李允印表示这得益于省局党
组一直以来对这个项目的大力
支持，以及中心对项目的高度重
视。“我省乒乓球后备苗子无论

数量还是尖子选手，应该说都处
于全国前列。目前在国少队我
省有十几名队员，不仅如此在国
乒一线、二线，我们都有队员入
围，并且陈梦还是女乒一线的绝
对主力选手。”李允印说，“希
望本届省运会这些苗子当中，
有更多的优秀选手能够入选省
队和国家队，经过两级队伍的
训赛历练，尽早成为像陈梦一
样在国乒一线能够独当一
面的队员。”

据了解，本届省运会结
束后，参赛的部分选手将从
赛区直接奔赴威海参加一
场全国青少年乒乓球的赛事，随
后 在 省
运 会 表
现 出 色
的 选 手
将 进 入
省 队 进
行 一 个
阶 段 的
集训。

记者 王龙飞 摄

8 月 28 日
上午，省运会“中
国银行杯”羽毛
球决赛第二阶段
比赛颁奖仪式在
赛后举行，15枚
金牌各归其主。
至此，本届省运
会羽毛球项目团
体赛全部结束。
（记者 王龙飞
通 讯 员 刘 晶
摄）

晚报讯（记者 王龙飞）28
日，省运会“东港农商银行杯”
举重决赛（男子组）在日照第一
中学西校区艺体馆开赛。

本次比赛设置甲、乙两组
共计20个级别，来自全省14个
地市代表队的200名运动员参
赛，代表了我省男子举重项目
的最高水平。

曾连续四届全运夺金的我
省举重名将杨哲当天现身赛
场，据悉，他也是本届省运会省
举摔柔中心举重项目选材组的
一员。杨哲说：“希望参赛的小
队员们把握好每一次试举的机
会，将自己最好的水平发挥出
来，不枉费四年来的努力。”

杨哲的教练员、我省举重
项目的资深教练员刘述航在本
届省运会中肩负着沉甸甸的选
材任务，据他介绍，本届省运会
省队选材主要还是侧重中大级
别，从已经进行完的女子项目
和男子组首日比赛来看，各地

市年轻运动员在总成绩方面还
有很大的提升空间。

作为赛事的承办方之一，
省运会东港区执委会高度重
视，始终把竞赛放在体育赛事
中的核心位置，以单项竞委会
为主体，以比赛场馆为基础，精
心做好各项赛事组织工作，并
对各类突发事件进行了针对性
的演练模拟，逐个环节、逐个部
门对省运会筹备工作进行排查
整改再提升，确保圆满完成承
办省运会的光荣使命。

泳池竞速
8月29日上午，省运会“工商银行杯”游泳决赛在日照市游泳中

心开赛。本次比赛时间为8月29日至9月4日，设置了男女甲A、甲B、
乙A、乙B、乙C共86项比赛，我市共派出38名运动员参加比赛。

（记者 王龙飞 摄）
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